



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 292: Aglasterhausen bis Abzweigung Breitenbronn

04.05.2021

Fahrbahndeckenerneuerung: Baubeginn schon am 6. Mai 2021



Stockr - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird die Fahrbahndecke auf der Bundesstraße B 292 bei Aglasterhausen von der Abzweigung der Landesstraße L 590 nach Daudenzell bis zu der Abzweigung der Kreisstraße K 3936 bei Breitenbronn erneuert. Mit der Einrichtung der Baustelle und dem Aufbau der Umleitungsbeschilderung wurde gestern, 3. Mai 2021, begonnen. Die eigentlichen Bauarbeiten und die Aktivierung des Einbahnverkehrs und Umleitung beginnen nun bereits vier Tage früher als vorgesehen, am Donnerstag, 6. Mai 2021.

Verkehrsbeeinträchtigungen

Aufgrund der arbeitsschutzrechtlichen Bestimmungen für Baustellen kann der Verkehr in diesem Bereich nur auf einer Fahrspur geführt werden. Daher wird auf der B 292 für den Verkehr von Obrigheim in Fahrtrichtung Aglasterhausen ein Einbahnverkehr eingerichtet. In Gegenfahrtrichtung werden die Verkehrsteilnehmer von Aglasterhausen kommend in Fahrtrichtung Mosbach ab der Einmündung B 292/ L 590 bei Aglasterhausen ausgeleitet und über die L590 über Daudenzell - Asbach und in Asbach weiter über die K 3939 zur Einmündung in die B292 (Asbacher Höhe) Richtung Obrigheim geführt.

Die Zufahrt von Breitenbronn über die K 3936 zur B 292 ist in beiden Fahrtrichtungen fast während der gesamten Bauzeit möglich. Ausgenommen sind die Einmündung der K 3936 nach Breitenbronn, die vom 10. bis einschließlich 12. Mai sowie vom 17. bis 21. Mai 2021 für den Verkehr in beiden Fahrtrichtungen vollgesperrt wird. Die ausgeschilderte Umleitung des Verkehrs erfolgt über die Kreisstraße K 3937 nach Aglasterhausen bis zur B 292 oder über Neunkirchen nach Gutenbach zur B37.

Die vorgesehene Vollsperrung der B 292 an einem gesamten Wochenende im Einmündungsbereich der B 292 / L 590 (Richtung Daudenzell) bei Aglasterhausen entfällt. Die Sperrung erfolgt nun in der Woche zwischen dem 17. und 21. Mai

2021, je nach Baufortschritt, an einem Abend ab 18 Uhr. Die ausgeschilderte Umleitung zur B 292 führt von Daudenzell aus über Asbach zur B 292-Asbacher Höhe. Eine Abfahrt von der B 292 zur L 590 nach Daudenzell sowie die Umleitungsstrecke der B292 von Aglasterhausen kommend Fahrtrichtung Mosbach ist hierbei jederzeit möglich.

Die Gesamtkosten der Maßnahme belaufen sich auf rund 430.000 Euro und werden vom Bund getragen. Nach derzeitigem Stand wird die Bauzeit rund sechs Wochen betragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmer für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen zu aktuellen Straßenbaustellen finden sich im Internet unter www.vm.baden-wuerttemberg.de, www.baustellen-bw.de.

Die Verkehrslage in Baden-Württemberg - jederzeit und immer aktuell mit der „VerkehrsInfo BW“-App der Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg. Weitere Informationen zum Thema Verkehr und den Link zum kostenlosen Download finden Sie unter <https://www.svz-bw.de>.

Kategorie:

Abteilung 4 Baustellen Mobilität Straßenbau Verkehr